
       ACTA N° 109 DE ASAMBLEA ORDINARIA DEL CONSEJO CONSULTIVO COMUNAL 10  

 

A los veintinueve días del mes de noviembre del 2023, siendo las 19 horas se reúne en 

forma presencial en la sede de la Asociación Vecinal de Villa Real Olegario Víctor 

Andrade, Cortina 2150, el Consejo Consultivo Comunal 10 en Asamblea.  

Se hicieron presentes en la Asamblea las nuevas autoridades electas de la Junta 
Comunal, el nuevo Presidente de la misma Juan Manuel Oro y dos de los 6 Juntistas 
electos Daniela Romero de UxP y Ramiro Tryai de UxP. 
Se habla del compromiso que ellos asumen ante los proyectos que los vecinos vayan 
presentando, también sobre la planificación socio ambiental, se plantea el tema de bici 
senda para saber si la pueden sacar de las puertas de los estacionamientos porque no 
cumplen ninguna función y obstruyen la libre circulación, también volvieron a plantear 
el tema de los canteros del barrio Villa Real el cual sólo cumple con la misión de 
complicar la limpieza de las cuadras juntando mosquitos y ratas aparte de basura, un 
vecino planteo el tema de la cooperadora del Hospital Vélez, por la cual sugirió que se 
pida memoria y balance para que el actual presidente electo se ocupe del tema el cual 
es de beneficio para todos los vecinos. 
Se volvió hablar del no cumplimiento de la LEY de Comunas y de la poca democracia 
participativa. 
Las vecinas de la calle Avellaneda les plantearon a los nuevos integrantes de la Junta 
Comunal el tema de la mugre de sus cuadras y la contaminación. 
Los vecinos de este Consejo Consultivo Comunal volvemos a pedir un lugar físico en la 
calle Bacacay para que las distintas Comisiones podamos mantener reuniones y sacar 
fotocopias, se volvió a plantear el tema de los predios Roca y Ex PepsiCo para que las 
nuevas autoridades lo tengan presente y el nuevo presidente se comprometió a 
averiguar.  
Se puso la fecha del jueves 30 de noviembre a las 18 y 30 hs. en el OVA Cortina 2150 
para llevar adelante la reunión con las Comisiones de este CCC10 por el tema de los 
proyectos que los vecinos vienen presentando para el predio Roca, y en esa reunión se 
define la fecha para la próxima Asamblea del mes de diciembre. 

  
 


